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Stimmberechtigte: 

Stefan Bruderer, Catharina Peyer, Stéphanie Tschanz-Wäckerli, Nathalie Zumstein, 

Pasquale Comi, Peter Vogelsanger, Herr Rohner, Julian Stoffel 

Entschuldigt:  

Patrik Simmler, Nathalie Thommen 

 

1. Das Protokoll der letzten MV wird einstimmig angenommen. 

2. Jahresbericht: 

Der Kantiverein befand sich im vergangenen Jahr coronabedingt auf Sparflamme. 

Auch das Kantifest 2020 wurde bekanntlich abgesagt. 

Im Vorstand künden sich einige Veränderungen an: Andrea Bolli, Peter 

Vogelsanger und Stefan Bruderer werden zurücktreten, bleiben dem Kantiverein 

aber weiterhin verbunden. Auch Markus Knill wird nach vielen verdienstvollen 

Jahren sein Amt als Ombudsmann abgeben. Für den Vorstand konnten jedoch 

mit Stéphanie Tschanz-Wäckerli und Catharina Peyer zwei motivierte 

Nachfolgekandidatinnen gefunden werden. 

3. Jahresrechnung und Revisorenbericht werden präsentiert. Auf die Hinweise im 

Revisorenbericht ist bereits eingegangen worden. Die Jahresrechnung wird 

einstimmig genehmigt. 

4. Das Budget 2021 wird präsentiert und angenommen. 

5. Jahresprogramm:  

Im Frühjahr 2022 wird eine Bildungsveranstaltung zu Sinn oder Unsinn 

gendergerechter Sprachneuerungen durchgeführt. Das Kantifest wurde auf 2022 

verschoben; der Kantiverein wird in die Festlichkeiten eingebunden sein. 

Ausserdem gibt es an der Schule einige Projekte im Rahmen der Umweltcharta, 

welche der Kantiverein möglicherweise begleiten könnte. Die Maturreise wird 

zukünftig möglichst in der Nähe und in Verbindung mit einem kulturellen 

Highlight stattfinden. 

6. Personelles:  

Die abtretenden Vorstandsmitglieder und Markus Knill werden an einem anderen 

Anlass verabschiedet. 

Ersatzwahl:  

Für das Präsidium stellt sich neu ein Co-Präsidium zur Wahl: Pasquale Comi und 

Catharina Peyer werden einstimmig gewählt. Auch Stéphanie Tschanz-Wäckerli 

wird einstimmig neu in den Vorstand gewählt. Die restlichen Vorstandsmitglieder 

werden einstimmig in ihrem Amt bestätigt. 

7. Pasquale Comi gibt zum Schluss einen Einblick in aktuelle Entwicklungen an der 

Kanti. 

 


